

鮎釣り解禁防犯パトロール

わだい④

7月1日、鮎釣り解禁にあわせ防犯パトロールが行われました。これは、町防犯協会（会長伊藤準悦さん）が毎年鮎釣り解禁日や鮎釣り大会時に、車上荒らしなどの犯罪被害を防止するため行なっているものです。

この日は、早朝から防犯協会の連絡員や町駐在、新庄警察署職員が参加。最上小国川沿いをパトロールし、鮎釣り客に注意を呼びかけました。



本の魅力を中学生に伝える

わだい①

6月15日、舟形中学校で読み聞かせボランティア「しゃくなげの会」（会長 佐藤良知さん）による、直木賞受賞作家の今村省吾さんの記念色紙の寄贈と本の読み聞かせが行われました。

この団体は、昨年1月にも同作家の本「塞王の楯」など24冊を中学校に寄贈しています。生徒は「せっかくの機会なので、寄贈された本を読んでみたい」と今村さんの本に対する興味関心を示していました。



児童交流、リモートで開講式

わだい⑤

7月6日、舟形小学校の5年生32人と、世田谷区立代沢小学校、山崎小学校の5年生がリモートによる交流を行いました。これは、例年行なっている世田谷区との児童交流が、コロナ禍により今年度も往来中止となったことを受けて開催したものです。

今回は第1回の交流「開校式」という位置づけで行われ、短い時間でしたが電子黒板の大画面を通して3校の様子をそれぞれ紹介しました。今後も同じようにリモートで交流を行なっていく予定です。



河川一斉清掃

わだい②

6月26日、町内各地で「きれいな川で住みよいふるさと運動」河川一斉清掃が行われ、約900名が参加しました。この運動は良好な河川環境を積極的に創り出すことで、河川を常に美しく、正しく安全に利用し、管理することを目的に実施しています。

この日は、最上小国川など地域の河川を中心に、約870kgのゴミを収集しました。豊かで住みよい郷土づくりのために、山や川などの舟形の自然を守っていきましょう。



Pray for peace
 ~平和を願って~

ウクライナに愛の手を



町では平和への願いを込めて、緊急人道支援のための募金箱の設置と、ふるさと納税を活用した寄付を受付しています。その経過についてお知らせします。

募金額	194,169円
ふるさと納税からの寄付	790,000円
送金済金額	902,556円 (7月15日現在)

▼問い合わせ／募金箱について 舟形町総務課総務係 ☎(32) 2111
 ふるさと納税について 舟形町まちづくり課商工支援係 ☎(32) 0216

明治安田生命保険相互会社との連携協定締結

わだい③

舟形町と明治安田生命保険相互会社と健康増進に関する連携協定締結式
 舟形町・明治安田生命山形支社



6月29日、舟形町役場で町と明治安田生命保険相互会社との「健康増進に関する連携協定」が締結されました。

明治安田生命保険相互会社は、これまで全国800以上の自治体などと連携協定を締結しており、その経験や人材、機材などを活用させてもらうことで、町が進める健康づくりや、高齢者・障がい者の支援、スポーツを通じた健全育成支援の取組みが充実することが期待されます。

7/15 舟形ほほえみ保育園
 保育園サマーフェスティバル



▶園児たちが準備した縁日コーナーで一緒に遊び、思い出を作りました。

7/1 舟形町保護司会
 内閣総理大臣からメッセージ



▶「社会を明るくする運動内閣総理大臣メッセージ」を町長に伝達しました。

7/1 最上小国川
 鮎釣り解禁



▶鮎釣りが解禁し、各メーカーの釣り大会も実施されました。

6/30 舟形小学校
 学校給食にさくらんぼ



▶庄司洋一さん(太折)が育てた町内産のさくらんぼが給食に登場しました。

6/26 万が一に備える
 ポンプ性能検査



▶アユパークにて、各部が小型ポンプの動作確認を行いました。

6/16 丸充建設株式会社
 町の防災力強化のため寄付



▶町民の暮らしの安全のために寄付していただきました。